

# Schatten des Sonnensystems

## Shadow of the Solar System – Geschichten aus dem Sonnensystem – Die Zusammenfassung

Von -Sorvana-

### Kapitel 40: 8.0 – Schatten der vergessenen Kriegerinnen – Kapitel 1

Vor einigen Jahren zur Zeiten der damaligen Königinnen des Silberjahrtausend und die Mütter unsere jetzigen Kriegerinnen gab es drei Kriegerinnen die ebenso dem Cauldron entstanden sind.

Neo Sailor Star,

Neo Sailor Chaos und

Neo Sailor Cosmos. Jetzt wo man die Namen Sailor Chaos und Sailor Cosmos denkt man, mh aber das sind doch die Kriegerinnen wo es zum Endkampf auf dem Planeten Shadow gekommen ist, zumindest wenn man von Chaos ausgeht. Aber dem ist eben nicht so, zwar sind auch diese drei Kriegerinnen aus dem Cauldron entsprungen doch eigentlich sind sie vollkommen anders als die Sailor Cosmos und Sailor Chaos, die wir kennengelernt haben. Zumindest Sailor Chaos immerhin haben wir Sailor Cosmos nie kennengelernt. Doch diese Kriegerinnen die ich meine sind längst vergessene Kriegerinnen sie haben weder mit den guten noch mit den bösen Kriegerinnen was zu tun. Sie haben auch keine Nachfahren wie Sailor Chaos, von dem alle böse abstammen oder Sailor Cosmos, von der die guten Kriegerinnen abstammen zu tun.

Sie sind die bösen Ebenbilder von Chaos und Cosmos, haben jedoch leider die gleichen Namen.

Doch Neo Sailor Star haben wir noch nicht kennengelernt.

Kommen wir zurück.

Star, Chaos und Cosmos würden lange nachdem die Sailor Chaos und die Sailor Cosmos geboren würden sind, erschaffen und versuchten die Weltherrschaft an sich zu reißen. Dabei muss man sagen Sailor Chaos also zumindest die wo zu den vergessenen Kriegerinnen gehört stammt nicht vom Chaos ab. Sailor Chaos die damals mit Sailor Cosmos geboren würde ist das Chaos und diese Kriegerin trägt eigentlich nur dem Namen Neo Sailor Chaos.

Die Mütter unsere Kriegerinnen könnten alle drei erfolgreich besiegen und verbannten sie ins Innere von Nemesis. Wo bekanntlich ein Kerker versteckt gehalten wird, wo die schlimmsten und bösartigsten Kreaturen hingebracht werden und so auch diese drei. Sie würden Jahrelang gefoltert und gequält. Doch dann gelang ihnen in der jetzigen Zeit, lange nachdem dem Silberjahrtausend gefallen ist die Flucht aus dem Kerker und sie sinnen auf Rache.

Doch Zufall entdeckten sie einen uralten Mechanismus, der gut im Universum versteckt gehalten wird, wo eine Kreatur drin lebt die alle Menschen, alle Dämonen und alle Sailor Kriegerinnen mit nur einen Gedanken vernichten kann. Und genau dieses möchten sie wiederbeleben bzw. sie brauchen sehr viel Energie um die Gedanken der Masse, so wird die Kreatur von ihren Erschaffern genannt, zu kontrollieren. Denn ohne Katalysator für ihre Gedanken ist sie harmlos und genau das wollen diese drei Kriegerinnen nun ändern. Und bald darauf bekommen sie auch die Idee woher sie die Energie bekommen. Sie saugen sie einfach von den Menschen ab und einen Katalysator zu erschaffen. Doch auch dies wird einige Zeit in Anspruch nehmen.

Die Kriegerinnen entschließen sich auch dazu nicht mit allen zum Mechanismus zu reißen sondern nur 10 Kriegerinnen dort hinschicken. Immerhin könnte sich eine kleine Gruppe besser fortbewegen als eine größere und daher gehen Merkur, Venus, Mars, Neptun, Uranus, Sun, Nemesis, Lilith, Astraea und Shadow.

Die anderen kehren auf dem Mond zu Neo Königin Serenity zurück nur diese 10 Kriegerinnen nehmen sich an die Hände und reißen zum Cauldron um dort zu erfahren, wie sie nun weiter vorgehen sollen.